



**Einladung des
Stadtfeuerwehrverbandes Dresden e.V.**

**„Friedenslicht aus Betlehem
2014“**

**in der Feuerwache Dresden - Übigau
Scharfenberger Str. 47 01139 Dresden**



**Aussendungsfeier am
20. Dezember 2014 um 14:00 Uhr**
Einlaß ab 13:30 Uhr

Der neunjährige Tizian Ronacher aus Linz, hat am 24. November in der Geburtsgrotte in Bethlehem das ORF - Friedenslicht entzündet. Es erinnert als Weihnachtsbrauch des ORF OÖ zum 29. Mal an die Friedensbotschaft, die in Bethlehem bei der Geburt Christi verkündet wurde.

Am 18. Dezember 2014 begibt sich eine Abordnung des Stadtfeuerwehrverbandes Dresden nach Linz(A) zum ORF und wird dieses Licht entgegennehmen.

Wir möchten mit dieser Aktion, welche der ORF 1986 ins Leben gerufen hat, auch in unserer Stadt und unserem Land dieses Licht weiterverbreiten.
Kommen Sie einfach und erfahren Sie mehr darüber.

Laterne & Kerze nicht vergessen !